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INDIPRO
Schnelltest zum Nachweis von Proteinrückständen
Inhalt:
1 Aluminiumdose mit 60 Teststäbchen  
1 Flasche INDIPRO-1  
1 Flasche INDIPRO-2
INDIPRO ist ein Schnelltest zum Nachweis von Proteinverschmutzungen auf Arbeits-
oberflächen und Geräten, die mit Lebensmitteln in Berührung kommen.
Sicherheitsratschläge:
Reagenz INDIPRO-1 enthält Ethanol 35–55 %, Reagenz INDIPRO-2 enthält Ethanol 
20–35 % CAS 64-17-5. ACHTUNG. Flüssigkeit und Dampf entzündbar. Von Hitze, heißen 
Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellarten fernhalten. Nicht 
rauchen. Behälter dicht verschlossen halten. Kühl an einem gut belüfteten Ort aufbewahren. 
Mit Kennzeichnungserleichterung nach CLP Anhang I Kap. 1.5.2.1. Für ausführliche Infor-
mation können Sie ein Sicherheitsdatenblatt anfordern (siehe www.mn-net.com/MSDS).
Allgemeine Hinweise:
Stets nur notwendige Anzahl Teststäbchen entnehmen. Dose nach Entnahme sofort wieder 
verschließen. Testfeld nicht berühren.
Gebrauchsanweisung:
1.  Tropfen Reagenz INDIPRO-1 auf das Testfeld des Teststreifens geben .
2.  Teststreifen mit dem angefeuchteten Testfeld ca. 10 cm unter leichtem Druck über die zu 

testende Oberfläche ziehen.
3. Anschließend 1 Tropfen Reagenz INDIPRO-2 auf das Testfeld geben. Ändert sich die 

Farbe von gelb nach grün sind Proteinrückstände vorhanden, und die Oberfläche sollte 
gereinigt werden.

Empfindlichkeitsgrenze:
50 μg BSA (Rinderserumalbumin) zeigen noch eine deutliche Grün färbung des Testfeldes.
Bemerkung:
Desinfektionsmittelrückstände verursachen ebenfalls eine Grünfärbung des Test feldes.
Entsorgung:
Gebrauchte Teststäbchen zur Sondermüll-Entsorgung geben.
Lagerbedingungen:
Teststäbchen vor Sonnenlicht und Feuchtigkeit schützen. Dose kühl und trocken aufbewah-
ren (Lagertemperatur nicht über +30 °C). 
Bei sachgemäßer Lagerung sind die Teststäbchen bis zum aufgedruckten Verfallsdatum 
haltbar.

INDIPRO
Rapid Test for determination of protein residues
Contents:
1 Aluminium container with 60 test strips  
1 Bottle INDIPRO-1  
1 Bottle INDIPRO-2
INDIPRO is a rapid test for determination of protein residues on working surfaces and tools 
having contact with foodstuffs.
Safety precautions:
Reagent INDIPRO-1 contains ethanol 35–55 %, Reagent INDIPRO-2 contains ethanol 
20–35 % CAS 64-17-5. WARNING. Flammable liquid and vapor. Keep away from heat/
sparks/open flames/hot surfaces. – No smoking. Keep container tightly closed. Store in a 
well-ventilated place. Keep cool. With reduced labelling acc. CLP Annex I chapter 1.5.2.1. 
For further information, please ask for safety data sheet (see www.mn-net.com/MSDS).
General indications:
Remove only as many test strips as are required. Close the container immediately after 
removing a strip. Do not touch the test field.
Instructions for use:
1.  Add 1 drop of reagent INDIPRO-1 on the test field of the test strip.
2.  Draw test strip with the moistened test field approximately 10 cm under low pressure over 

the surface to be tested.
3.  Add 1 drop of reagent INDIPRO-2 on the test field. A colour change from yellow to green 

indicates the precence of protein residues. The surface has to be cleaned.
Limit of sensitivity:
50 μg BSA (bovine serum albumin) gives a clear green colouration
Interference:
Residues of desinfectants can cause also a green colouration of the test field.
Disposal:
Dispose of used strips at an authorised hazardous waste collection point.
Storage:
Avoid exposing the strips to sunlight and moisture. Keep container cool and dry (storage 
temperature not above +30 °C).
If correctly stored, the test strips may be used until the use-by-date printed on the packaging.
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